

Dharmesh Arora

**Regional CEO Asien/Pazifik
Schaeffler (Singapore) Pte. Ltd.**



Dharmesh Arora (geb. 1967) studierte Maschinenbau an der University of Mumbai und ist Absolvent des TRIUM Global Executive MBA-Programms der Hochschulen NYU Stern School of Business, London School of Economics and Political Science und HEC Paris.

Er begann seine Laufbahn als Produktentwickler bei Maruti Suzuki und wechselte später zu General Motors, wo er in den Bereichen Produktentwicklung, Supply Chain und Einkauf tätig war. Über einen Zeitraum von zwei Jahrzehnten hatte Dharmesh Arora verschiedene Leitungsfunktionen mit zentraler und globaler Verantwortung bei General Motors in Indien, Thailand, Mexiko und den USA inne.

2012 wechselte er als CEO Indien und Leiter Automotive Indien zu Schaeffler. Unter seiner Leitung hat sich Schaeffler Indien als führender Zulieferer von Qualitätskomponenten und -systemen für Industrie- und Automobilanwendungen mit den drei Produktmarken FAG, INA und LuK etabliert. Er verantwortete erfolgreich den Zusammenschluss der drei indischen Schaeffler-Gesellschaften zu einer starken Schaeffler-Einheit in Indien.

Seit Oktober 2019 ist er als Regional CEO Asien/Pazifik für die Schaeffler Gruppe tätig und hat seinen Dienstsitz in Singapur.